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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

SYSTÈME DE MAGNÉTOSCOPE NUMÉRIQUE À COMPOSANTES
À CASSETTE À BALAYAGE HÉLICOÏDAL SUR BANDE MAGNÉTIQUE

DE 19 mm (FORMAT D-1)

PRÉAMBULE

1) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des Comités d'Etudes où
sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment dans la plus grande mesure possible un
accord international sur les sujets examinés.

2) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités nationaux.

3) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le vœu que tous les Comités nationaux adoptent dans
leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les conditions nationales le permettent.
Toute divergence entre la recommandation de la CEI et la règle nationale correspondante doit, dans la mesure du possible,
être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

PRÉFACE

La présente norme a été établie par le Sous-Comité 60B: Enregistrement vidéo, du Comité d'Etudes n° 60
de la CEI: Enregistrement.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

Règle des Six Mois Rapport de vote Procédure des Deux Mois Rapport de vote

60B(BC)88 60B(BC)92 60B(BC)93 60B(BC)96
60B(BC)97 60B(BC)108

Les rapports de vote indiqués dans le tableau ci-dessus donnent toute information sur le vote ayant abouti à
l'approbation de cette norme.

Les publications suivantes de la CEI sont citées dans la présente norme:

Publications n O' 461 (1986):
735 (1982):
958 (1989):

Code temporel de commande pour les magnétoscopes.
Méthodes de mesure des propriétés des bandes magnétiques pour magnétoscopes.
Interface audionumérique.

Autres publications citées:

Publications du CCIR:
Recommandation 601:
Recommandation 656:

Rapport 624:

Publication du CCITT:
Recommandation J.17: Préaccentuation utilisée sur les circuits pour transmissions radiophoniques.

Paramètres de codage de télévision numérique pour studios.
Interfaces pour les signaux vidéo numériques en composantes dans les systèmes de télévision à
525 lignes et à 625 lignes.
Caractéristiques des systèmes de télévision.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION

HELICAL-SCAN DIGITAL COMPONENT VIDEO CASSETTE
RECORDING SYSTEM USING 19 mm MAGNETIC TAPE (FORMAT D-1)

FOREWORD

1) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by Technical Committees on which all the
National Committees having .a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an international
consensus of opinion on the subjects dealt with.

2) They have the form of recommendations for international use and they are accepted by the National Committees in that sense.

3) In order to promote international unification, the IEC expresses the wish that all National Committees should adopt the text
of the IEC recommendation for their national rules in so far as national conditions will permit. Any divergence between the
IEC recommendation and the corresponding national rules should, as far as possible, be clearly indicated in the latter.

PREFACE

This standard has been prepared by IEC Sub-Committee 60B: Video Recording, of IEC Technical
Committee No. 60: Recording.

The text of this standard is based on the following documents:

Six Months' Rule Report on Voting Two Months' Procedure Reports on Voting

60B(CO)88 60B(CO)92 60B(CO)93 60B(CO)96
60B(CO)97 60B(CO)108

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the Voting Reports
indicated in the above table.

The following IEC publications are quoted in this standard:

Publications Nos. 461 (1986): Time and control code for video tape recorders.
735 (1982): Measuring methods for video tape properties.
958 (1989): Digital audio interface.

Other publications quoted:

CCIR publications:
Recommendation 601: Encoding parameters of digital television for studios.
Recommendation 656: Interfaces for digital component video signals in 525-line and 625-line television systems.

Report 624:	 Characteristics of television systems.

CCITT publication:
Recommendation 1.17: Pre-emphasis used on sound-programme circuits.
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SYSTÈME DE MAGNÉTOSCOPE NUMÉRIQUE À COMPOSANTES
À CASSETTE À BALAYAGE HÉLICOÏDAL SUR BANDE MAGNÉTIQUE

DE 19 mm (FORMAT D-1)

SECTION UN – GÉNÉRALITÉS

1. Domaine d'application

La présente norme est applicable à l'enregistrement magnétique d'un signal vidéo numérique et de
quatre signaux audionumériques utilisant des cassettes à bande de 19 mm. Elle est valable pour des
signaux de télévision sous forme de composantes numériques générées selon les règles des Recomman-
dations 601 et 656 du CCIR et, pour des signaux audionumériques, selon la Publication 958 de la CEI.

Cette norme décrit également l'enregistrement de données numériques subordonnées, d'un signal de
piste d'ordres et d'un signal de piste d'asservissement sous forme analogique.
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HELICAL-SCAN DIGITAL COMPONENT VIDEO CASSETTE
RECORDING SYSTEM USING 19 mm MAGNETIC TAPE (FORMAT D-1)

SECTION ONE — GENERAL

1. Scope

This standard is applicable to magnetic recording of one digital video and four digital audio signals
using 19 mm tape cassettes. It is valid for TV signals in digital component form, generated according to
the rules of the CCIR Recommendations 601 and 656 and for digital audio signals according to IEC
Publication 958.

This standard also describes the digital recording of ancillary data and the analog recording of one
cue track and the control track.
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